
山道帰一『風水パワースポット紀行』出版記念 

≪東京セミナー≫2010 年 8 月 8 日：ご参加者の声 

 

 

・巒頭・理気についての説明が良く分かりました。まだまだ分からないことば

かりなので、また今回のようなセミナーを開催していただけたら幸いです。あ

りがとうございました。 

 

・ありがとうございました。体系化して聞くことが出来ました。択日お願いし

ます。お忙しいでしょうが、体調お気をつけて、お体ご自愛ください。 

 

・風水は机上では分かりにくいところもありますが、通信講座のように文章を

読むだけは、もっと分かりにくいので、このような講座は通信講座の教材を読

み込む上でよかったと思う。先生の話すスピードは少し早口で自分にはぴった

りだった。今度は現場の授業を受けてみたい。 

 

・地形や土地の特徴から読み解く風水というものを詳しく説明していただき、

全くの初心者でしたが、大変興味を惹かれました。風水の中心となる理論を改

めて考えて生きたいと思いました。自分でももっと基礎的な知識があれば、よ

り理解が深まったと思い、予習が足りずに残念でした。お忙しい中有意義な機

会をありがとうございました。 

 

 


